

Primer ministro etíope destaca valor de la paz en cumbre Somalia-Somalilandia



Addis Abeba, 14 junio (RHC) El primer ministro de Etiopía, Abiy Ahmed, destacó hoy la importancia de la paz para sentar las bases de una integración con alcance económico, social, político y cultural en el denominado Cuerno de África, en su intervención en la cumbre Somalia-Somalilandia, organizada este domingo en la capital de Djibouti.

Con el propósito de aliviar las tensiones bilaterales y contribuir así a la estabilidad de la zona, los líderes de Somalia, Mohamed Abdullahi Mohamed, y Somalilandia, Muse Bihi Abdi, sostuvieron un encuentro presidido por el mandatario yibutiano, Ismail Omar Guelleh.

Durante su alocución en la reunión, el primer ministro etíope manifestó que los grandes recursos naturales del continente pueden utilizarse para el desarrollo regional, si la paz y la cooperación fueran fuerzas principales, además, reiteró el criterio de que la reconciliación entre los países de esa región es fundamental para promover el crecimiento integral de África Oriental, según una comunicación de la Oficina del Primer Ministro.

Podemos unir nuestros recursos, nuestras fortalezas y juntos elaborar estrategias con el propósito de romper el círculo vicioso de la pobreza y la desesperación, comentó el Premio Nobel de la Paz-2019, de acuerdo con la notificación divulgada en esta capital.

El primer ministro ofició como anfitrión en febrero último de una consulta informal entre Farmajo, como es conocido el mandatario somalí, y Abdi, protagonistas de la primera consulta oficial entre los dos estados desde 2015, cuando concluyeron negociaciones iniciadas en 2012.

Además de Ahmed, al reinicio de los intercambios también asistieron este domingo, en calidad de invitados y mediadores, representantes de la Unión Africana, la Autoridad Intergubernamental para el Desarrollo de África Oriental, la Unión Europea y Estados Unidos, entre otros.

La reanudación de conversaciones entre Somalia y Somalilandia es una ilustración perfecta de la determinación continua de los líderes de la región para resolver las diferencias a través del diálogo, declaró Guelleh por medio de la red social Twitter.

Para Somalilandia, la cumbre es una oportunidad de presentar al mundo su derecho a la soberanía, el asunto principal en las diferencias entre Hargeisa y Mogadiscio, en tanto Farmajo manifestó que está comprometido con los esfuerzos para entablar debates fructíferos.

Somalilandia declaró su independencia de Somalia en mayo de 1991 y desde entonces intenta tener total reconocimiento internacional, en medio de enfrentamientos con ese país.(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/225656-primer-ministro-etiope-destaca-valor-de-la-paz-en-cumbre-somalia-somalilandia>



Radio Habana Cuba